

さわやか札幌

NTT 労組 札幌退職者の会

札幌市中央区北1条西4丁目NTT大通4丁目ビル
 編集責任者 安部 秋博(011)222-4771
<http://www.sawayaka-sapporo.net>
 E-mail:satsutail@bz01.plala.or.jp

「書面による総会」について理解を!!

会長 佐野 浩一

私たち退職者の会は定期総会開催の時期を迎えました。しかしながら、新型コロナウイルスの流行に伴い、従来同様の総会を開催すると、いわゆる3密(密閉・密集・密接)は避け難いため、今年については、会員の皆さんが一堂に会する総会の開催は困難と判断し、「書面による総会」として実施することとしました。

顧みますと、昨年の総会において、前会長からバトンを受け継ぎ、会長の任にあたってきたところですが、新年会だけは盛会に開催できたものの、以降は新型コロナウイルス感染防止のため、ほぼ全てのレクやイベント等を中止せざるを得ない状況となってしまい、まさに新型コロナウイルスに振り回されたという実感の一年でした。

退職者の会における各種取り組みは、従来から「親睦・懇親・コミュニケーション」を最大限重視しており、新年会やバスを利用した日帰り旅行など、



「意見・質問等は10月15日まで、返信ハガキにて」

まさに会員とのリアルな結びつきを重視してきました。しかしながら、今後にあたっては、これら取り組みについては、新型コロナウイルスの拡散状況、沈静化の状況を見極めながら、いわゆる「ウィズ・コロナ」として慎重に検討・判断していく必要があるものと考えます。

今回の「書面による総会」においての会員の皆さんからのご意見・ご質問については、同封のハガキによりお寄せいただくこととし、回答については、次回発行のさわやか札幌(11月号)に掲載させていただきます。ご協力をお願いします。

以上、「書面による総会」となることについて、特段のご理解をお願いいたします。

清田区が4連覇!!

親睦パークゴルフ大会盛会のうちに終了!



のプレーを終え、上がって来ており、全参加者31組115名のプレーが終わったのは、11時半前に36ホール

第16回札幌退職者の会「親睦パークゴルフ大会」が、8月28日(金)、気温30度を超える猛暑の中、福移の杜パークゴルフ場で開催されました。

開会式はマスク着用など、コロナ対策に万全を期たうえて実施され、佐野会長の挨拶、宮森サークルリーダーの大会実施方法の説明の後、9時前にスタートしました。

早い組は11時半前に36ホール

親睦パークゴルフ大会結果

順位	地域名
優勝	清田区
準優勝	厚別・江別・北広島
3位	西区
4位	東区
5位	南区
6位	手稲区
ラッキー賞(7位)	白石区
8位	北区
9位	豊平区
10位	中央区



時半を過ぎていました。今回は新型コロナウイルス感染防止の観点から閉会式は行わず、各組のオーナーがスコアカードを提出し、参加者は随時散会となりました。

団体賞については、後日退職者の会事務局でサークル委員が集計し、結果は左記のとおりです。

◆全員マスク着用で幹事会を開く◆



9月4日(金)、第4回幹事会が「かでの2・7」で開催されました。

40名の参加者は全員マスク着用のうえ、テーブル着席もソーシャルディスタンスに配慮するなどコロナ感染防止に万全を期して実施しました。

座長に、根守副会長を選出し、佐野会長挨拶、N-TT労組北海道総支部野宮副執行委員長挨拶、畠山みのり道議の議員活動報告の後、議事に入り、札幌退職者の会発足後初となる定期総会を書面で実施すること等が確認されました。

書面による総会となったため、会員からの意見質問はハガキで受け付け、「さわやか札幌」11月号で回答することになりました。

畠山道議からは、道議会の役割・仕事と仕組み・選挙区と議員定数・各種委員会等について、パンフレットに基づき分かり易く説明がありました。



航空券が紙クズに！ 小林孝幸(江別市)

コロナ禍のため、戸外に出る機会が少なくなり、家に閉じこもりの多い毎口でした。毎年冬季節間実施している体育館でのトレーニングや歩くスキーの活動は2月に中止となり、水泳サークルについても2月下旬から中断、やっと7月下旬から再開したところで

3月下旬から3密にはならないと思いつくゴルフを始めましたが、4月中旬〜5月下旬まで殆どのパークゴルフ場も閉鎖になり中断、6月にやっと再開しました。そのため、5月から運動不足解消のため、1日約3時間、リュックを背負い歩きはじめました。

最初の頃、ウエストポーチで身軽に歩いていると「どちらへ帰りますか？送りますよ」と声をかけられたことがあります。

年齢的に徘徊と思われたいです苦笑
一番残念なことは旅行に行けなかったことです。
私は乗る鉄を趣味にしており、JR線は完乗、私鉄も約半分を達成しています。3月には1週間の予定で四国方面に旅行を計画していましたが、決行するか止めるか迷った挙句、結局止めること



になり、千歳〜関空の航空券は紙くずになりました・・・(泣)
この先もコロナ禍が収まるまでは我慢と自粛生活が続く、社会の在り方も変わるうとしていきます。地域の皆さんと共に、健康に気を付けて頑張っていきたいと思えます。

新たな発見に感動！ 吉田栄子(白石区)

「どちらかと言えば出かけることが多い私ですが、コロナ禍のため自粛生活を余儀なくされました。

家に居て「さて、何をするかナァ」と考えて衛星放送を契約しました。そして、中国と韓国ドラマに夢中になりました。ハマってしまいました。ある時、テレビを見ていて介護施設の人が

「家にばかり居ると体力がなくなる」と言っていたので心配になり、私も歩くことなら出来る、1日1万歩を目標にして密を避け、いろんな場所を歩きはじめました。

すると、これまでに見たことのない景色や発見に驚いたり感動したりするようになりました。最近、サイクリングロードを見つけたのでそこを歩いています。

★★きらら保険サービスからのお知らせ★★

今年10月から、ガン保険など、皆様のご契約いただいている保険の問い合わせ先が、本社の受付センターになります。

【フリーダイヤル 0120-590-251】

その他のお問合せは、引き続き「きらら保険サービス(株)北海道支店」でお受けいたします。



季節によって色々な花が咲き乱れ目を楽しませてくれ、心も穏やかにさせてくれます。
最初のころは足がパンパンになりましたが今はすっかり慣れて大丈夫になりました。
これからも体力作りに精を出していきます。

「これってコロナのおかげ？」 加藤 マツ子(北区)

今、「新型コロナウィルス」は日本のみならず世界中で猛威をふるっています。年明け早々から生活は一変しました。テレビではどのチャンネルもコロナ関連の情報が流れ、専門家(医師)の想は言いたい放題一般市民を惑わします。

3密(密閉・密集・密接)やソーシャルディスタンス等、耳慣れない言葉が飛び交いました。

暑い日にマスクをしての外出は想像以上の苦痛で辛い日々です。

そんな状況下、広報さつぽろ8月号で「地元で観光気分」なる企画を目にしました。札幌市も「なかなかヤルジャン」と心の中で拍手を送りました。

長らく札幌に住んでいても観光客が行くような所には足を運ばないものですよね。「無料期間が1か月間で終了」もプレミア感があってまた魅力でした。色々検討した結果、「大倉山ジャンプ競技場」に決定、すぐ



近くにこんな素晴らしい施設があるのに、今回を逃したらこの目で見ることはないだろうと思ったのが選んだ理由です。リフトで展望ラウンジまで昇り、素晴らしい眺めに感動しました。

時速90キロメートル近いスピードで急斜面を滑り下り、そして鳥が飛び立つように札幌の街目がけて飛びのですね。

どんな気持ちでしょうか？人間技とは思えないあの恐怖を克服したジャンパーの皆さんに乾杯です。

丁度行った日は天気にも恵まれ、宝石を散りばめたような素晴らしい夜景も最高でした。

パークゴルフでリフレッシュ！ 富山 眞理子(西区)

春に予定していた旅行のキャンセルに始まり、友人とのランチもお預け。様々なイベントが中止となり、半年前には想像もしていなかった生活が今、目の前に広がっています。行きたい場所に行くことが、行きたい場所に行くこと。会いたい人に出会うこと。これまで当たり前になっていたことが、実はとても幸せなことだったと気付か

【孫紹介】新入一年生の あんな です 安部 秋博(手稲区)

4月6日の入学式以来、緊急事態宣言が解除されて、6月1日から学校に行き始めましたが、新入生は皆なかなか馴染めず大変な時期を過ごしました。

今年の夏休みも一週間と短く、そして殆ど家に閉じこもってしまいましたので、大分ストレスも溜まっていたと思います。

8月14日、札幌市が8月中旬に無料化した観光施設10



か所の内5か所の施設に孫をつれて回ってきました。



大倉山展望台リフト

札幌時計台・テレビ塔・羊ヶ丘・藻石山・大倉山リフトと一日かけて回りましたが、お盆休みの時期でもあり、多くの利用者で混雑していました。

孫は疲れも見せず楽しんでいました。

早くコロナが収束し、元気に外で飛び回る姿を見たいものです！

プレーする回数は減りましたが、青空の下、鬱陶しいマスクも少しだけ外して楽しんでいきます。今更ながら運動嫌いの私に最初にパークゴルフに誘ってくれた友人に感謝です。



スマートフォンで「さわやか札幌」を読もう！

スマートフォンで右のQRコードをスキャンすると「NTT 労組札幌退職者の会」のホームページにアクセスできます。「さわやか札幌」をご覧いただくには

ホームページ画面左側の「さわやか札幌」をタップしてください、カラー版にてご覧いただけます。



おめでとうございます

（9月・10月生まれの方 敬称略・掲載順不同）

☆米寿

金木 敏雄	羽生 節子	木村 重明	菊池 美吉	太田 忠明	平山 好夫
寺元 光子	佐藤 禮子	佐々木時彦			

☆喜寿

大宮 昭夫	大塚 菊枝	横井 正昭	田中 祥文	小林 征志	野口 昌弘
工藤 浩治	柳迫寅四郎	小神 浩子	奥田 泰夫	紺野 和夫	水上 正
佐藤 洋	清水 和秀	飯田 幸洋	佐藤 正義	土田 勝利	森岡 直彦
尾方 知子	藤本 紘之	細川 草子	中野 健	松西 克洋	本間 憲昭
山口 芳満	大島 良夫				

☆古希

窪田 明美	加藤千恵子	長谷川美貴子	菅野 政美	米澤 繁夫	保科 進
滝本 文夫	片桐 博己	信田 義隆	池田登志子	櫻田 文夫	中村 英雄
黒須 隆造	山本 隆夫	安部 秋博	菊池 豊子	齋藤 勉	阪田ふみ子
笹沼 順	松井 美好	佐々木加代子	木澤 義明	山本美枝子	山本 敏夫
高橋 京子	村山 健二	日置 正幸	菅原 博	武石 正憲	飯田 幸雄
岡田 泰治	山田 清志	白石 貢	井川 公男	佐藤 幸喜	板垣 芳子
小中 政良	高橋 政志	木村 広幸	柳谷 篤志	佐川 了	

お悔やみ申し上げます

【本人の訃報】

（受付順）

竹中 忠司さん	89歳(白石区)	没05月27日	佐藤 悦子さん	77歳(北 区)	没07月22日
向山 博夫さん	92歳(東 区)	没07月28日	小竹 啓司さん	67歳(北 区)	没08月01日
薬師寺 眞さん	75歳(南 市)	没08月02日	秋庭 輝雄さん	78歳(白石区)	没08月03日
沖島 正幸さん	78歳(江別市)	没08月21日	下田 和敏さん	85歳(江別市)	没08月23日
久保 英紀さん	78歳(江別市)	没08月25日	結城 興子さん	78歳(中央区)	没08月28日
福居 透さん	88歳(南 区)	没08月28日	三浦裕太郎さん	67歳(西 区)	没08月30日
小笠原 一嘉さん	74歳(北広島市)	没08月31日	木村 お京さん	90歳(南 区)	没09月01日
池田 征治さん	80歳(豊平区)	没09月05日	斎藤 信昭さん	91歳(手稲区)	没09月06日
坂東 忠直さん	89歳(中央区)	没09月06日			

【配偶者の訃報】

野村 武様 三枝さん(西 区) 没07月28日

古切手・リングプル・書き損じハガキを戴きありがとうございます

ご厚志の品々は、福祉施設等に寄付させて頂き戴きます。（敬称略・掲載順不同）

本間 忠	大泉 廣己	藤江 照代四	小原 誠	小山田 俊之	高橋 又ギ子
小林 伸子	西村 茂樹	松原 淳二	本間 祥一郎	村上 克則	吉田 敏
池田 洋	中丸 民雄	佐久間 博子	藤澤 行雄	垣内 亘子	楠 洋幸
斎藤 勝之	根守 勝巳	立田 一雄	日置 富美子	石橋 義孝	八田 健一
中川 光昭	檜山 隆敏	徳原 克義	國安 君明	渡辺 啓子	阿部 進
上村 成子	高橋 房男	林 良一	藤森 亨	青木 哲	藤井 弘子
多田 正	石塚 正憲	大和田 勤	吉田 栄子	國本 和子	田村 勝彦